MUNICIPALIDAD DE FLORIDA COPAN







NOTA INFORMATIVA

La suscrita Tesorera de este término municipal por medio de la presente HACE CONSTAR QUE: La Municipalidad de Florida Copan no efectuó remuneración de empleados para atender la emergencia nacional decretada por la presencia del Coronavirus (COVID-19) en el país.

Y para los fines legales que el interesado estime conveniente se le extiende la presente a los 30 días del mes de Abril del año dos mil Veintidós.



El desarrollo de Florida está en manos del PUEBLO Rember Cuestas alcalde municipal 2018-2022